

Crónicas de la Rebelión provinciana en el Imperio Korezmiano

Publicado por Inoé - 02 Dic 2009 02:10

“La desgracia se cierne sobre Persia! El estado Korezmiano se desmorona, los emires de las provincias fronterizas se han rebelado aprovechando el agravamiento de la enfermedad del Shah Ala-Addín durante la última década, y sólo el corazón del Imperio permanece unido. Incluso Samarcanda, la capital, y uno de los centros económicos más importantes de Persia y del Mundo por su importantísimo papel en la Ruta de la Seda, ha sido tomada por los rebeldes, rompiendo así la regularidad de la Ruta y forzando al Shah a retirarse hacia el oeste, a la fortaleza de Urgench.

Pero oíd, oh mis amigos y mis vasallos. Que yo, el príncipe Muhammad, el de la Espada Sagrada, el jinete, el guerrero, el del trigo y la seda, hijo de Al-Addin, vasallo de Allah, no permitiré que esto perdure. Yo traeré el orden al caos, yo pondré a los traidores en el patíbulo, yo sembraré de sal sus entrañas, yo devolveré la prosperidad a las gentes de Persia, yo, encarnación del orden y la prosperidad, pondré a cada uno en su lugar y devolveré a este Imperio su grandeza perdida.

En el nombre de Allah y del Shah Al-Addín, mi padre, soberano kworezmiano, señor de Persia, benefactor de la Ruta, aplastaré a esos rebeldes traidores. Sus gargantas sentirán el peso de mis botas, mis carros y jinetes pisotearán sus mugrientos cuerpos, sus entrañas se retorcerán de dolor, y nunca nadie más osará rebelarse contra la autoridad del Shah, ni privará a sus súbditos de su próspero y comedido gobierno.

Aquí juro ante Allah, en este día de 15 de abril del año 552 de la Hégira (1174 d.C), que no descansaré hasta que esta tarea haya sido cumplida.”

Príncipe Ibn Al-Addín Muhammad, heredero Korezmiano.

Palabras de Ibn Al-Addín Muhammad en vísperas de la reunión de los ejércitos Korezmianos ante los muros de la ciudadela de Urgench en el año 552 de la Hégira (1174 d.C.). Decreto Real distribuido por todo el territorio korezmiano.

Tras diez años de una política inestable, el príncipe recupera las riendas del ejército, y se dispone a lanzar una ofensiva militar como pocos recuerdan en Persia. Vientos de guerra y de cambio comienzan a soplar, y al parecer, poco le queda a este breve lapso de decadencia...

=====

Re: El Fin de la Decadencia Korezmiana

Publicado por Inoé - 02 Dic 2009 02:11

off: ¿qué os parece? :D

=====

Re: El Fin de la Decadencia Korezmiana

Publicado por DWarrior - 02 Dic 2009 03:24

off: Esta muy bien felicidades 🎉

Por lo que veo esta partida se hara notar por sus grandes redactores. que Homero ni que 8 / 4 🎉
🎉

=====

Re: El Fin de la Decadencia Korezmiana

Publicado por CeltíberoMencey - 03 Dic 2009 02:21



me gusta!

=====

Re: El Fin de la Decadencia Korezmiana

Publicado por Inoé - 10 Dic 2009 01:53

"Ibn Ala-Addín Muhammad ha iniciado con éxito la ofensiva contra las provincias rebeldes del sur. La tierra retumba bajo la marcha de los ingentes ejércitos korezmianos, y los traidores se encojen tras sus muros de arena.

¡Oh, gran y misericordioso Allah, alabado sea el día en que tu mano bendijo al príncipe Muhammad con tales artes militares y políticas! ¡Oh, Allah, cuida de este, tu hijo, y no dejes que nunca desgracia alguna pueda caer sobre él! ¡Oh, Único, El más Grande, guía sus pasos y haz que los muros de sus enemigos se derrumben, que sus armas se doblen y su moral se quiebre.

Oh, hermanos, Allah es el más grande, y Mahoma es su profeta.

Insha-Allah"

Oración del viernes, 20 de abril del año 552 de la Hégira, en las mezquitas korezmianas.

Esta oración se repetirá todos los viernes en todas las mezquitas del Imperio, antes de finalizar la oración, por orden de su majestad Ala-Addín, Emperador Korezmiano y Señor de Persia.

off: a partir de ahora seguiré con estas crónicas desde aquí, y dejaré la embajada para las negociaciones propiamente dichas. le he cambiado el nombre a la crónica para que sea coherente. ;)

=====

Re: Crónicas de la Rebelión provinciana en el Imperio Korezmiano

Publicado por Inoé - 10 Dic 2009 02:12

"¡Alabado sea Allah, nuestro señor, por este gran día!

En la primera semana de enero del año 553 de la hégira, los ejércitos imperiales comandados por el príncipe Ibn Ala-Addín Muhammad, Allah le guarde de todo peligro, han entrado triunfantes en la ciudad de Merv, donde la población ha recibido entusiasmada a su alteza, tras casi dos meses y medio de asedio. Merv fue el foco de la rebelión, y con su caída, ésta ha quedado descabezada. Es ya sólo cuestión de tiempo que los tres enclaves del sur vuelvan al Imperio, tras lo cual sólo quedará la anexión de Samarcanda, Allah no quiera que su grandeza termine nunca.

La Ruta de la Seda, desviada directamente hacia Merv hasta que se retome Samarcanda, se ha reactivado, y seda, especias, piedras preciosas incienso y perfumes volverán a fluir por Persia como ríos de la abundancia. ¡Demos gracias a Allah por devolvernos esta añorada prosperidad!

Que Allah bendiga al príncipe por sus logros y victorias y que guíe sus pasos, y mantenga alta la moral de sus tropas. ¡Oh hermanos, disponéos a disfrutar de la nueva etapa dorada que se avecina, y rezad a Allah, el Único, en agradecimiento. Que su misericordia os guarde.

Allah es el más grande, y Mahoma su humilde profeta."

Discurso de Ibrahim Altair Abbdalah, Imán de la Gran Mezquita de Urgench, y consejero en la Corte del

Shah, al finalizar la oración del viernes 15 de enero del año 553 de la Hégira.

Mensajeros imperiales recorren todos los rincones del Imperio portando bandos que informan de las nuevas noticias.

Las campañas de Ibn Ala-Addín Muhammad siguen su curso cosechando éxitos, y parece que comienza a vislumbrarse el final de esta época oscura. ¡Que la luz de Allah retorne y se extienda iluminando el corazón de todos los hombres!

Gloria al Shah, gloria al Príncipe. Veneración a Allah.

=====

Re: Crónicas de la Rebelión provinciana en el Imperio Korezmiano

Publicado por Inoé - 18 Dic 2009 01:19

"¡Oh Valerosos Korezmianos, oídme!

Grande ha sido este día en el que hemos vuelto a aplastar a los rebeldes. Valerosos habéis sido en el campo de batalla. Grande es vuestra hazaña al haber acabado con casi 5000 soldados rebeldes con sólo 500 almas korezmianas partiendo hacia el eterno descanso junto a Allah. ¡Orgullecéos de vuestro mérito, gritad de júbilo, haced chocar vuestros aceros!

Hemos acabado con la rebelión en Mashad y Tus, y liberado a sus humildes habitantes de su tiranía para devolverlos a la justicia, prosperidad y sabiduría del Imperio. Volved ahora vuestra vista y vuestra fiereza hacia el oeste. Contemplad Nishapur y dejad que su guarnición de traidores se amedrente ante vuestros aullidos de guerra. Tomádlas, y la rebelión habrá acabado en el sur, quedando sólo Samarcanda, la grande y magnífica, como última provincia rebelde. Tomádlas, y la ruta de la Seda volverá definitivamente a fluir, y consigo fluirá el oro como si de agua se tratara.

¡Soldados! Estas victorias son vuestro mérito, cuidaos de seguir vivos para recoger sus frutos. Cuando la guerra acabe, cada hombre cobrará una soldada cinco veces superior por su valeroso servicio al Shah -gritos de júbilo y aplausos-. Soldados... ¡¡A Nishappur!!"

Discurso del Shah a sus gloriosas tropas, Muhammad el Poderoso tras la caída simultánea de Tus y Mashad durante una hábil operación bélica orquestada por la gracia de su majestad. En apenas año y medio de campaña, la rebelión de las provincias meridionales de Persia está apunto de terminar. Tamaña hazaña, destacable por su rapidez, hace que el Shah se gane justamente el apelativo de "el Poderoso".

¡Gloria a Allah, el Único, el Grande! Gloria al Shah.

Abril del año 553 de la Hégira (1175 d.C.).

=====

Re: Crónicas de la Rebelión provinciana en el Imperio Korezmiano

Publicado por CeltiberoMencey - 19 Dic 2009 17:28

Vuestra nación está creciendo y su poder asombra al mundo entero!!

=====

Re: Crónicas de la Rebelión provinciana en el Imperio Korezmiano

Publicado por Inoé - 26 Abr 2010 23:48

La Rebelión del sur de Persia ha sido finalmente aplastada con la caída de la fortaleza de Gorgan, en la costa sureste del Mar Caspio, ante las imparable tropas korezmianas comandadas por su majestad el Shah, Muhammad el poderoso. Con las tropas aliadas de los guridas marchando hacia Samarcanda, la última plaza korezmiana afectada por la rebelión, la integridad del Imperio está a un paso de recuperarse.

Sin embargo, lo que parecía que iba a ser por fin una paz estable, no va a poder realizarse como tal. En mayo del año 563 de la Hégira (1185 d.C.), el Shah ha decidido responder a la creciente presión que los Seljuks estaban ejerciendo sobre la frontera suroccidental del Imperio, empujados por la presión de Georgia y de los abasíes. Los ejércitos persas marchan incansables hacia Ray. Los tambores de guerra vuelven a retumbar en las llanuras. Tiemblan las montañas, se retuercen las colinas, se quiebran las murallas enemigas.

"Sayyid Ibn-Hamman. Las Crónicas de Merv. Historia del Imperio Korezmiano, libro VI, capítulo III."

=====